

Entlang der Uze

6. Klassen / Jean-Marc Possa & Reinhard Zimmerli.

Von Gabriela Probst

Die Schüler von Herrn Possa und Herrn Zimmerli trafen sich am Mittwoch um 08.30 Uhr im Hallenbad Oberuzwil. Die Schüler spazierten von dort aus der ganzen Uze bis zur Thur entlang. Ein Mädchen namens Martina musste die Brücken zählen, so als Zusatzbeschäftigung. Die Schüler bekamen bei jedem Halt aus früheren Zeiten Bilder. Darauf mussten sie erkennen, um was für ein Gebäude es sich handelt. Weiter ging es zum Coop. Da bekamen sie noch mal Bilder. Auch hier mussten sie verschiedene Gebäude erkennen. Nachher führte der Weg weiter Richtung Kornspeicher, wo sie den Hühnern zuschauten. Sie gingen zum Notschlachthaus und schauten hinein. Da es tote Tiere drin hatte, fanden sie es echt abstoßend. Trotz dessen war es verlockend einen Blick hineinzuerwerfen. Danach ging es weiter bis zur Thur. Dort angekommen, machten sie eine Pause und gingen danach nach Hause.



Gespanntes Zuhören bei den Erklärungen von Jean-Marc Possa. (Bild:il)